

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Strategi Pemasaran Nelayan Ikan Tuna Di Desa Pasir Putih Kecamatan Kepala Madan Kabupaten Buru Selatan. Strategi yang digunakan dalam pemasaran ikan tuna ada 2 (dua) strategi yaitu Strategi loin dan strategi gelondongan. Namun dari antara 2 (dua) strategi tersebut, yang paling banyak diminati masyarakat nelayan desa pasir putih kecamatan kepala madan ialah menggunakan strategi loin dalam memasarkan ikan tuna, karena nelayan sangat tertarik dengan pemasaran menggunakan dengan cara loin dan penghasilan pendapatan yang diperoleh nelayan sangatlah bagus.
2. Kendala Dalam Proses Memasarkan Ikan Tuna Di Desa Pasir Putih Kecamatan Kepala Madan Kabupaten Buru Selatan ialah yang pertama Bahan Bakar Minyak Bensin, karena untuk melakukan pencarian ikan tuna, nelayan menggunakan speat boat yang memerlukan bahan bakar minyak bensin maka daripada itu masyarakat sangat memerlukan stok bahan bakar minyak bensin yang sangat banyak, Kedua Aliran Listrik, listrik ini gunanya untuk nelayan membuat Es untuk keperluan mencari ikan tuna sebagai pengawetan hasil tangkapan ikan tuna agar ikan yang di tangkap nelayan tidak mudah rusak, Ketiga musim timur, pada musim timur cuaca gelombang air laut dan angin

yang bertiup kencang, menyebabkan nelayan tidak berani untuk mencari ikan pada musim tertentu.

B. SARAN

Setelah mengemukakan beberapa kesimpulan, maka dalam uraian tersebut akan dikemukakan implikasi sebagai harapan yang ingin dicapai dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi nelayan Desa pasir putih kecamatan kepala madan harus meningkatkan pengetahuan dan pengalaman dalam pemasaran ikan tuna dan tetap menjaga kualitas ikan tuna untuk dipasarkan, karena harga ikan tuna yang di pasarkan, tergantung pula dari kualitasnya ikan tuna, sehingga penghasilan pendapatan yang diperoleh semakin lebih bagus.
2. Pemerintah daerah harus memperhatikan aktivitas masyarakat nelayan yang pada khususnya desa pasir putih kecamatan kepala madan, karna masyarakat di desa pasir putih kecamatan kepala madan belum mendapatkan fasilitas berupa aliran listrik. Maka dari itu pemerintah daerah kabupaten buru selatan agar secepatnya menghadirkan Aliran Listrik di desa pasir putih, agar tidak ada lagi kerisauan dari masyarakat terhadap keperluan yang diperlukan masyarakat. Terkhususnya bagi nelayan didesa pasir putih, karena sebagian besar masyarakat didesa pasir putih kecamatan kepala madan yang berprofesi sebagai nelayan maka dari itu masyarakat desa pasir putih sangat mengharapkan adanya aliran listrik, agar nelayan dapat membuat es untuk menjaga hasil tangkapan nelayan agar tidak rusak



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
AMBON**